
Herr Dr. Schröder erkundigt sich nach der Notwendigkeit der zusätzlich geforderten Stellen. 
Herr Winter erläutert daraufhin, dass durch die Verfahrensumstellung bei Grundsicherungs-
leistungen und Fachleistungen jetzt individuellere Bedarfe ermittelt werden müssen. Dadurch 
seien die Fälle aufwändiger sodass zusätzliches Personal benötigt wird. 
Weitere Fragen von Herrn Kluckhuhn und Herrn Fricke werden von Herrn Winter und Frau 
Fricke beantwortet. 
 
Herr Holland bittet die Verwaltung um Vorlage eines Erfahrungsberichtes im April 2021. Dies 
wird von der Verwaltung zugesagt. 


